

Esto es, cabe la aclaración, únicamente a título personal. Es una conclusión basada en la experiencia que he tenido con distintos aparatos tecnológicos. De una u otra forma es una especie de homenajes a aquellas empresas que han creado productos con los que he estado satisfecho o que me han sorprendido gratamente. Algunas marcas incluso han dejado de existir por lo que no sólo me limito a marcas actuales:

ASUS
ATHEROS
KINGSTON
LOGITECH
MAXTOR
NOKIA
NVIDIA
SHARKOON
SONY
SOYO

Puedes estar seguro que si compras productos de estas marcas estarás más que conforme.

